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一、議程： 

 （一）主席致詞 

 （二）聽取三長施政方針 

 （三）審議「學生會」活動部部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」活動部上學期行政預算案一讀 

 （四）審議「學生會」福利部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」福利部上學期行政預算案一讀 

 （五）審議「學生會」外務部部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」外務部上學期行政預算案一讀 

 （六）審議「學生會」社務部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」社務部上學期行政預算案一讀 

 （七）審議「學生會」學術部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」學術部上學期行政預算案一讀 

 （八）審議「學生會」行銷部部長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」行銷部上學期行政預算案一讀 

 （九）審議「學生會」秘書處處長企劃認可案一讀 

    審議「學生會」秘書處上學期行政預算案一讀 

 （十）審議「學生會」財務處處長企劃認可案一讀 

     審議「學生會」財務處上學期行政預算案一讀 

 （十一）審議「學生會」迎新專案企劃書案 

     審議「學生會」迎新專案預算書案 

 （十二）審議「學生議會」秘書處處長企劃認可案一讀 

     審議「學生議會」秘書處上學期行政預算案一讀 

 （十三）審議「學生議會」學生權益委員會法律修正案一讀 

 （十四）審議六長會談施行細則辦法 

 （十五）讀會召開程序與議定內容之確立 

 （十六）臨時提議 

 



二、討論： 

 （一）議長簡介學生自治之起源、本校及外校之現況、學生議員之責以及未來願景 

 （二）學生會會長簡述今年年度計畫，以行政、活動、學權之架構營運 

 （三）審議「學生會」活動部部部長企劃認可案及預算一讀  

  1、議員建議：與他校學生會交流，應為外務部之執掌 

  2、議員提問：學生會官方網站何以由活動部架設？ 

    學生會回答：架設更正為協助，活動部僅收集校內、外各項活動資訊並公告；而主架係福利 

          部、主要經營係行銷部（管理、技術）。 

  3、會報 

    學生會解釋會報：會報今年復刊，內容係學生權益、學術等（福利公報也一同在內），由各部 

            處會同編製。 

   （1）議員提問：主編為何部處，各部處負責內容？ 

      學生會回答：「三長」為總編、發行人；「學術部」為文編；「行銷部」為美編；「活動部」 

            負責蒐集如：關於校外食的部分；「福利部」負責學生權益相關議題；「社 

            務部」統合社團相關資訊；「外務部」負責公關頁；「秘書部」校稿；「財務 

            部」協助他部。 

   （2）議員提問：會報於何時發行？ 

      學生會回答：原定第一期（九月初）因時間及人力考量，不予發行；故現定第一期將結 

            合迎新週，於十月發行。 

   （3）議員提問：會報於何處可取得？ 

      學生會回答：於學生會會辦外，以及會板架設，也會詢問各系學會有無意願幫忙。 

   （4）議員提問：各期會報之份數？ 

      學生會回答：第一期約五百份，後期約一千份左右。 

  4、會報之有獎徵答 

   （1）議員提問：請解釋預算之有獎徵答部分？ 

      學生會回答：第一期為吸引學生，辦理有獎徵答，故以較好之威秀電影票作為禮品，而 

            後期之禮品會以公關物資為主。     

   （2）議長建議：有獎徵答可與全家合作拉贊助。 

   （3）議員建議：電影票之店家可不侷限在威秀影城（於福利部預算之電影票亦同）。 

 

    決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （四）審議「學生會」福利部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、議長建議：配合個資法之施行，應於申訴單後增加簽名之欄位，以示同意學生會使用相關資 

         料。 

  2、議員提問：福利公報既屬會報之中，而會報亦舉辦有獎徵答之活動，何以再另開電影票之預 

         算？ 

    學生會回答：福利公報與會報內容不同。 

  3、議員提問：電影票與隨身碟於何期贈送？ 

    學生會回答：第一期發送電影票，第二期發送隨身碟。 

    議員建議：電影票與隨身碟可以混搭。 



  4、議員提問：福利公報於哪次會報發行？ 

    學生會回答：福利公報共兩次，於第一期、第三期之會報發行。 

   （即，會報與福利公報之禮品搭配為，十月：活動部電影票四張+福利部八張；十一月：活動 

    部徵稿之稿費；十二月：徵稿之稿費+福利部隨身碟八只。而福利部之電影票與隨身碟可能混 

    搭） 

  5、議員提問：公聽會是否由福利部舉行？ 

    學生會回答：若有較大校內議題，由具有學生代表者發起公聽會，以專案之形式，由福利部 

          規劃舉辦。 

 

     決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

  中場休息，11:00-11:25 

 

 （五）審議「學生會」外務部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、議員建議：將預算中電話卡與 skype分開列項。 

    學生會回答：財委審查將較麻煩。 

    學生會補充：電話卡大多給予部員使用，以利部長控管之。 

  2、議員提問：請解釋預算中，對外信函之部分？ 

    學生會回答：除專案外之對外活動，希望以正式信函與外校連繫。 

  3、議員提問：請解釋預算中資料夾之必要性？ 

    學生會回答：希望採買硬殼而有透明夾頁之資料夾，使資料整理更有系統。 

   4、議員提問：請解釋預算中筆記本之必要性？ 

    學生會回答：希望減少資料遺漏之問題。 

  5、議員提問：請解釋校際參訪較具體之內容？ 

    學生會回答：交流學校如輔大、元智，內容係關於學生會、公關上等經驗交流，當天來回參 

          觀校園，將於開學後洽談，希望最快於年底舉辦。 

    議員建議：將之時間點規劃於行事曆。 

 

    決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （六）審議「學生會」社務部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、議員建議：社輔金辦法、會產申借之表格於後補上。 

  2、議員提問：請解釋預算中之對講機？ 

    學生會回答：希望有品質較好之對講機作為會內資產，也可將之借與群育中心。此對講機僅 

          得向三長借用，社務部負責保管。 

   3、議員提問：請解釋全校性社務調查之內容？ 

    學生會回答：全校性社務調查分為兩階段，前段先為調查社團、系會近況及需求，後段視情 

          況辦理。 

  4、議員提問：申請海報欄位與往年有何不同？ 

    學生會回答：基本上相同，僅係更改至學生會網站申請（以 google表單方式申請） 

  5、議員提問：目前架設學生會網站之進度？ 



    學生會回答：9/10左右上線 

   

    決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （七）審議「學生會」學術部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、學生會更正及補充企劃內容 

   （1）行事曆 10/23日之第一次演講活動，更改為 9/23。 

   （2）預算中，十一月之活動（邀請政治人物），感謝狀、海報、講師餐費、茶水費更改為兩倍。 

   （3）蘇貞昌之黨名更改為民進黨，邱毅與連勝文已拒絕。 

   （4）12/18，邀請柯文哲於城中演講，雙方目前洽談順利，已為定案。 

  2、議員建議：毋將黨派撰寫於企劃。 

    學生會回答：僅係黨派平衡，海報宣傳將無述之，且企劃書係另行個別撰寫，非此企劃。 

  3、議長建議：將相關活動設為專案，且活動之具體內容、邀請目的、演講方向、希望達到之效  

         果等，並未呈現於其當中，企劃難以審查。 

  4、議員建議：講師謝禮用公關物資代替。 

    學生會回答：公關物資較偏向學生之需求，希望向校友服務組購買具有本校代表之紀念品。 

  5、議員提問：請解釋講師餐費？ 

    學生會回答：活動時間接近晚餐，恐講師未食。 

  6、議員提問：請解釋資料夾之用途？ 

    學生會回答：作為檔評、保存資料及傳承之用。 

    議員建議：檔評應為秘書處，傳承可用電子檔。 

  7、議員提問：學生會網站是否放置學術部資訊？ 

    學生會回答：因學術之更新較快，以臉書及網誌為主，於學生會網站放置連結網址。 

 

    決議：贊成 1票，棄權 10票，反對 0票→提議不通過。 

 

  中午休息時間，12:30-13:30 

 

 （八）楊議員提出議程調動，「學生議會秘書處處長企劃認可案一讀」、「學生議會秘書處上學期 

    行政預算案一讀」之議程先行審理，李議員附議 

     決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （九）審議「學生議會」秘書處處長企劃認可案及預算一讀  

    決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （十）審議「學生會」行銷部部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、議員建議：將邀請校內外講師或學長姊經驗傳授之確切時程訂於行事曆 

  2、議員提問：請解釋與福利部合作，辦理提升學生權益之活動或專案，其具體內容？ 

    學生會回答：幫助福利部之申訴管道等宣傳。 

  3、議員提問：以往會服皆有廠商贊助，此次何需其製作費用？ 

    學生會回答：廠商贊助減少。 



    議員建議：採取部分負擔（部分費用由部員自行負擔）。 

 

     決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （十一）審議「學生會」秘書處部部長企劃認可案及預算一讀 

     議員提問：請解釋各部（處）的兩名小秘書之隸屬部（處）？ 

     學生會回答：兩名秘書係隸屬該部，而學生為秘書處統合其會議紀錄，並教導其製作會議 

           紀錄等技巧。 

 

     決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （十二）審議「學生會」財務部部部長企劃認可案及預算一讀 

  1、議員提問：學生會之整潔應為各部員之責，何以需特別列入財務部之執掌？ 

    學生會回答：希望有部處能專門負責此區塊，而因財務部與他部相較較無繁忙，故此次列入 

          財務部之職責。 

  2、議員提問：請解釋何以購買此數量之收據本？ 

    學生會回答：供以當場繳納會費之學生開收據之用。 

  3、議員提問：請解釋採買會辦可鎖櫃鑰匙、會辦鑰匙之目的？ 

    學生會回答：會辦可鎖櫃鑰匙僅剩一把，而會辦鑰匙因各長於交接過程、或任期過程有遺失， 

          故需再行打造。 

    議長建議：日後訂定遺失鑰匙之懲處或賠償等規定。 

  4、議員認為，預算採購之各單價普遍過高，進財委再行審查。 

 

      決議：贊成 6 反對 1 棄權 4 →提議通過。 

 

 （十三）審議「學生會」迎新專案之企劃與預算書 

1、 學生會補充： 

 （1）劉克襄之講座：新、舊生皆可取票，新生優先。 

   （2）全校制服日：本活動可能配合活動，即著制服與海報拍照，學生會提供禮品乙份。 

  2、議員提問：全校制服日配合之拍照活動，其禮品之來源？ 

    學生會回答：公關物資。 

  3、門票問題 

   （1）議員提問：請解釋行銷組之門票用途為何？ 

      學生會回答：劉克襄之講座之用，免費取票；夜店之門票由夜店提供。 

   （2）議員提問：門票數量為何？ 

      學生會回答：五百張。 

  4、議員提問：請解釋如何達成預定之參加人數？ 

    學生會回答：利用臉書新生社團，以及學生會新進部員於同儕間之宣傳。 

  5、議員提問：請解釋公關企劃彩印之必要性？ 

    學生會回答：部分廠商僅收紙本，而黑白列印非得使廠商了解企劃（尤其回饋效果）。 

   6、議員提問：請解釋行銷組採購之電池用途？ 



    學生會回答：大聲公使用。 

 

 （十四）楊議員提出「新生入會禮」企劃」之臨時提案，張議員附議 

     決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

 （十五）「新生入會禮」企劃一讀 

  1、學生會解釋企劃內容： 

   （1）入會禮：士林青年卡  

   （2）範圍：兩校區附近之商家 

   （3）合作之商家查閱方式：手機 app（士林任我行）、士林藏寶地圖 

   （4）價錢：卡片成本 17元 

   （5）時間：原則今年十二月至明年十二月（惟今年十二月前應亦可使用） 

  2、議長建議：與廠商簽約之契約下次送議會審閱 

  3、議員提問：若有舊生已繳交會費，應如何獲取此卡？ 

    學生會回答：應以卡片市面常見之價錢販售 

  4、議員提問：是否出示學生證？ 

    學生會回答：商家之優惠認卡不認人 

 

    決議：贊成 11票，棄權 0票，反對 0票→提議通過。 

 

  中場休息，15:05-15:20  

     

 （十六）審議「學生議會」學生權益委員會法律修正案一讀 

  1、有關校級會議會前會之召開 

   （1）會長建議：各議員告知其代表委員會之秘書，將資料寄送至指定之地點，且多數學校秘 

           書可能較晚通知開會。 

   （2）議長解釋：出席校級會議之出缺席相關規定，可能以全勤者得取得證書之方式為規定方 

           向。 

   （3）非學生會者得列席參與會前會之討論（秘密會議、特定招商及懲處除外），惟限名額 

   （4）會前會之召開以影響學生權利較大之會議者即可 

   （5）會前會之召委 

    Ａ、學務：詹議長 

    Ｂ、校務：史會長 

    Ｃ、承商：許副會長 

    Ｄ、總務：亮副會長 

    Ｅ、教務：張議員 

  2、有關學生權益委員會運作事項 

    因臉書粉絲團無法上傳檔案，故可先將該檔案上傳至他處再行連結 

   

    決議：於日後續作討論 

 



 （十七）審議六長會談施行細則辦法 

  1、因六長可出席之日程難以安排，可視議題可不用皆六長 

2、時間暫定於校務之前 

3、得先召開乙次不限縮議題之會議 

 

    決議：於日後續作討論 

下次開會日期 另行通知 

 


